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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2019 öffentlich 

 Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb  öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

laut Aussagen des Erfurter Sportbetriebs wurden in den vergangenen 9 Jahren 94.000€ in das 

Gebäude und das Gelände des SV Concordia Erfurt e.V. Abteilung Kanu (Nettelbeckufer 56) 

investiert. 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

1. Welche Maßnahmen wurden mit welchem Kostenfaktor im Detail durchgeführt? 

 

2. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Nachhaltigkeit bzw. Langlebigkeit der 

durchgeführten Maßnahmen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

06.11.2019, gez. Fuhrmann 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Herr Bärwolff 
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